

EKSPOS

Antisipasi Aksi Balap Liar, Polsek Cibeureum Tingkatkan Patroli di Jalan Lingkar Utara Purbaratu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 11, 2024 - 13:35



Antisipasi Aksi Balap Liar, Polsek Cibeureum Tingkatkan Patroli di Jalan Lingkar Utara Purbaratu

Cibeureum, 11 Desember 2024 – Dalam upaya mengantisipasi aksi balap liar yang kerap terjadi di kawasan Jalan Lingkar Utara Purbaratu, Polsek Cibeureum meningkatkan intensitas patroli di wilayah tersebut. Langkah ini diambil sebagai upaya preventif untuk menjaga ketertiban dan mencegah potensi kecelakaan lalu lintas yang disebabkan oleh balap liar yang membahayakan keselamatan pengguna jalan.

Pada hari Rabu, 11 Desember 2024, anggota Polsek Cibeureum menggelar patroli rutin yang lebih intensif di sepanjang Jalan Lingkar Utara Purbaratu, yang dikenal sebagai salah satu titik rawan terjadinya aksi balap liar, terutama pada malam hari. Patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta memberikan efek jera bagi para pelaku balap liar.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi mengungkapkan bahwa pihaknya berkomitmen untuk menanggulangi aksi balap liar yang dapat mengganggu kenyamanan dan keselamatan warga. "Kami akan terus meningkatkan patroli di titik-titik rawan balap liar, serta bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan situasi lalu lintas yang aman dan tertib," ujar AKP Nurozi

Selain melakukan patroli, Polsek Cibeureum juga memberikan imbauan kepada masyarakat dan para pengguna jalan untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas, serta melaporkan jika ada kegiatan balap liar yang meresahkan. Pihak kepolisian juga berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Hasil yang Dicapai:

Meningkatnya kewaspadaan terhadap potensi balap liar di Jalan Lingkar Utara Purbaratu.

Terjaganya situasi lalu lintas yang lebih aman dan tertib di wilayah Cibeureum.

Terciptanya sinergi antara Polsek Cibeureum dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Dengan langkah-langkah ini, Polsek Cibeureum berharap dapat menekan aksi balap liar di wilayah Purbaratu dan menciptakan kenyamanan bagi seluruh pengguna jalan.